

Ressort: Sport

Draxler muss für Länderspiel gegen Paraguay absagen

Gelsenkirchen, 12.08.2013, 12:04 Uhr

GDN - Der Schalcker Nationalspieler Julian Draxler wird nicht am Länderspiel gegen Paraguay teilnehmen. Wie der Verein am Sonntag bekanntgab, müsse der 19-Jährige seine Teilnahme an der Partie am Mittwoch wegen einer Prellung der linken Achillessehne sowie einer Schnittwunde an der Wade absagen.

"Das kann sich schnell entzünden und eine langwierige Geschichte werden. Von daher macht es überhaupt keinen Sinn, zur Nationalelf zu reisen", sagte Schalkes Manager Horst Heldt. Draxler hofft am Samstag gegen den VfL Wolfsburg wieder auflaufen zu können. "Ich hoffe, dass es nichts Schlimmeres ist. Genaueres kann man erst in den kommenden Tagen sagen", so der Mittelfeldspieler. Draxler steht seit 2011 bei den Königsblauen unter Vertrag, 2012 feierte er sein Nationalmannschafts-Debüt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19468/draxler-muss-fuer-laenderspiel-gegen-paraguay-absagen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619